

## Bois-d'Arcy

*Jumelage avec Mùcheln (Allemagne)*

# Une amitié européenne



*L'école de musique et la fanfare de Mùcheln ont animé ce week-end de rencontre franco-allemand.*

**L**ES AMIS ALLEMANDS de Bois-d'Arcy ont passé le week-end dans la ville, à l'occasion de la désormais traditionnelle "Fête de la bière". Les festivités ont démarré au COSEC, samedi soir, lors d'un repas en musique avec près de trois cents convives. Les plus courageux étaient debout dimanche matin pour des rencontres interclubs au gymnase Perdreau. Chaque année les jumelés de Bois-d'Arcy et Mùcheln font le voyage dans

les deux sens, pour entretenir une amitié qui dure depuis onze ans. «Les associations font vivre ce jumelage, au sein de toutes les générations», confie Marie Régnier, membre du comité de jumelage. Une vision corroborée par le maire, Claude Vuilliet, «Des passerelles ont été établies entre associations et ce jumelage permet de construire une Europe sur le terrain. C'est notre destin commun et la population est très impliquée». E. F.